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ACTA DE LA JUNTA DE DE FACULTAD DE VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD 
COMPLUTENSE DE MADRID, CELEBRADA EL 20 DE MARZO DE 2014. 
 
 
A las 12:40 horas se reúnen los miembros que a continuación se citan para tratar el 

 siguiente Orden del Día:  
 

1. Aprobación, si procede, del Acta Provisional de la Junta de Facultad celebrada 
el 19 de diciembre de 2013, y de la Comisión Permanente celebrada el 31 de 
enero de 2014. 

2. Informes del Sr. Decano. 
3. Aprobación, si procede, del número de plazas de nuevo ingreso ofertadas para 

el Grado en Veterinaria para el curso 2014-2015. 
4. Aprobación, si procede, del número de plazas de nuevo ingreso ofertadas para 

el Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos para el curso 2014-2015. 
5. Aprobación, si procede, de cambios en la composición de la Comisión 

Académica del Programa de Doctorado en Veterinaria. 
6. Aprobación, si procede, de la ejecución económica del año 2013. 
7. Aprobación, si procede, del reparto de la dotación económica anual para el año 

2014. 
8. Aprobación, si procede, de la propuesta de los Premios Extraordinarios de la 

Licenciatura en Veterinaria del curso 2012-2013. 
9. Aprobación, si procede, de la propuesta de los Premios Extraordinarios de la 

Licenciatura en Ciencia y Tecnología de los Alimentos del curso 2012-2013 
10. Asuntos varios. 
11. Ruegos y preguntas. 

 
 

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  

 
Sr. Decano: Prof. Dr. LORENZO GONZÁLEZ, PEDRO LUÍS 
Sres. Vicedecanos:  
Primero  Profª. Drª. FERNÁNDEZ ÁLVAREZ, MANUELA 
Segundo       Prof. Dr. SÁINZ RODRÍGUEZ, ÁNGEL 
Tercero            Profª. Drª. OLMEDA GARCÍA, ÁNGELES SONIA 
 Cuarto     Prof. Dr. DOMÍNGUEZ BERNAL, GUSTAVO 
 Quinto        Profª. Drª. CAMBERO RODRÍGUEZ, ISABEL 
Sra. Secretaria Profª. Drª. SAN ANDRÉS LARREA, Mª DOLORES 
Sr. Gerente    RUIZ HERRERA, D. BARTOLOMÉ 
Directora Biblioteca    ORTÍZ DÍEZ DE LA TORTOSA, Dª CRISTINA 
 
 
DIRECTORES  DE DEPARTAMENTO:  
 
Dtor. Dpto. Toxicología y Farmacología: Prof. Dr. ANADON NAVARRO, ARTURO 
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Dtor. Dpto. Medicina y Cirugía Animal:  Prof. Dr. RODRÍGUEZ FRANCO, FERNANDO  
Secretario Dpto. Bioquímica y 
 B. Molecular IV:   Prof. Dr. PUYET CATALINA, ANTONIO  
Dtor. Dpto. Fisiología:  Prof. Dr. ILLERA DEL PORTAL, JUAN CARLOS 
Dtora. Dpto. Anatomía y A.P.C.:  Profª. Dra.  MARTÍNEZ SAINZ, PILAR                  
Dtora. Dpto. Nutrición, Bromatología y  
Tecnología de los Alimentos:  Profª. Dra. SELGAS CORTECERO, DOLORES 
Dtora. Secc. Dptal. Física  Profª.  Dra. FORTÚN GARCÍA, ADELIA 
Dtor. Dpto. Producción Animal: Prof. Dr. CALAHORRA FERNÁNDEZ, FELIPE 
 

SECTOR PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA FACULTAD 

 
Prof. Dr.  BLANCO CANCELO, JOSÉ LUIS 
Profª. Drª.  BLANCO GUTIÉRREZ, MARÍA DEL MAR 
Profª. Drª.  CUTULI SIMÓN, Mª TERESA 
Profª. Drª. FORÉS JACKSON, PALOMA 
Profª. Drª. FRAGÍO ARNOLD, CRISTINA 
Profª. Drª. GARCÍA LÓPEZ DE SA, TERESA 
Profª. Drª. GÓMEZ-LUCÍA DUATO, ESPERANZA 
Prof. Dr. MORENO ROMO, MIGUEL ÁNGEL 
Prof. Dr. ORTIZ VERA, LUIS 
Prof. Dr.  SAN ANDRÉS LARREA, MANUEL 
 
SECTOR RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
 
CERVANTES NAVARRO, ISABEL 
 
SECTOR PERSONAL ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
 
GALINO MATEOS, D. FRANCISCO 
 
PROFESORES INVITADOS 
 
Profª. Dra. PÉREZ CABAL, Mª ÁNGELES 
Profª. Dra. SERRES DALMAU, CONSUELO 
Profª. Dra. HERRANZ SORRIBES, CARMEN 
 

ALUMNOS DE PRIMER Y SEGUNDO CICLO 

 
CALVO SANTESMASES, Dª. ATOCHA 
CONCHILLO MUÑOZ, Dª SARAI 
CHAVARRÍA HOYOS, Dª PATRICIA 
GARCÍA CABRERA, Dª SONIA 
MORATE ROLDÁN, Dª ALMUDENA 
THOMAS LÓPEZ, D. DANIEL 



Facultad de Veterinaria  Junta de Facultad 

 

3 
 

 
DISCULPAN SU NO ASISTENCIA: 
 
Prof. Dr. RODRIGUEZ ARTALEJO, ANTONIO 
Prof. Dr. ROUCO PÉREZ, PEDRO FERNANDO 
Prof. Dr. REVUELTA RUEDA, LUIS 
Prof. Dr. SAN ROMÁN ASCASO, FIDEL 
Profª. Drª. PICAZO GONZÁLEZ, ROSA ANA 
Profª. Drª. GARCÍA LACARRA, TERESA 
Prof. Dr. DE LA FUENTE LÓPEZ 
PARRA FLORES, D. IGNACIO 
GUTIERREZ ESTÉVEZ, D. JOSÉ ALBERTO 
 
 
 
1er Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del Acta Provisional de la  Junta 

 de Facultad celebrada el 19 de diciembre de 2013, y de la Comisión Permanente 
 celebrada el 31 de enero de 2014. 

 
El Sr. Decano inicia la sesión preguntando si existe alguna corrección a las Actas. 

 
No produciéndose intervención ni recomendación alguna, por los miembros 

que integran la Junta de Facultad, se aprueban las Actas por unanimidad. 
 
2º Punto del orden del día Informes del Sr. Decano. 
 

El Sr. Decano expresa su más profundo pesar y trasmite sus condolencias a los 
compañeros y familia de Francisco García Navajo del Departamento de Medicina y 
Cirugía, y a la Profa. Isabel Simarro por el fallecimiento de su madre. 
 

A continuación felicita sincera y cordialmente al: 
 

• Prof. Clemente López Bote, por su nombramiento como nuevo Subdirector 
General de Investigación  del Ministerio de Economía y Competitividad. 

• Dr. Felipe Vilas por su reelección como Presidente del Colegio Oficial de 
Veterinarios de Madrid. 

• Dra. Marina Villegas por su nombramiento como nueva Directora General de 
Investigación  del Ministerio de Economía y Competitividad. 

• Prof. Javier López San Román por la obtención del título de Diplomado por el 
Colegio Europeo de Cirugía Veterinaria. 

• Alumna Dña. Lucia Martinez Villalba por ser proclamada Campeona de Europa 
formando parte del equipo de hockey sobre patines femenino Club Patín 
Alcorcón, tras vencer al Noisy Le Grand francés en Coutras (Francia). 

 
Posteriormente, agradece  la asistencia y felicita a los organizadores de:  
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• Las Jornadas de ANEMBE por el éxito de esta jornada, con más 250 inscritos, 
algunos de ellos estudiantes y profesores de nuestra Facultad. 

• La Jornada sobre “Terapias Asistidas por Animales: un enfoque médico-
veterinario”, en la que participaron educadores, veterinarios, médicos, … y ha 
tenido una gran notoriedad. 

• Primeras Jornadas de Innovación Docente en Veterinaria, I INNOVET, en las que 
se contó con la participación de profesorado de todas las Facultades de 
Veterinaria del país y que se desarrollaron en un ambiente de cooperación y 
compañerismo. Estas Jornadas han permitido constatar la enorme calidad de la 
docencia que se desarrolla en nuestras Facultades. También comenta que han 
sido objeto de numerosas felicitaciones por la Conferencia de Decanos de 
Facultades de Veterinaria, Vicerrectorado de Evaluación de la Calidad , ANECA, 
…. 

• La “Exposición fotográfica Photowalk EstuVet UCM” en colaboración con el Zoo 
de Madrid, en cuya inauguración se contó, entre otros, con la asistencia de los 
 Vicerrectores de Relaciones Institucionales e Internacionales y de Extensión 
Universitaria. 

• Jornadas de Puertas Abiertas de nuestra Facultad que se organizaron con el fin 
de aumentar la visibilidad de nuestro centro y para dar a conocer la 
singularidad de nuestra Facultad a potenciales futuros estudiantes. Se contó 
cola participación de alumnos de 2º de Bachillerato de más de 25 Institutos 
Madrileños.  

Recuerda que toda la información sobre este y otro tipo de eventos se encuentra 
actualizada en la Web, pantallas de la Facultad, Facebook y Twitter. Además de dar 
información a través del correo electrónico. 
 

También señala que comienzan a debatirse las propuestas de enmiendas a los 
Estatutos de la UCM en el Pleno del Claustro. Entre ellas, algunas significativas como 
las relativas a la elección del Rector, donde se solicitará que vuelva a ser elegido por el 
Claustro y de Decano donde se solicitará que sea elegido por sufragio universal 
ponderado, punto que defenderá junto con los claustrales elegidos por este Centro. 
 

En relación a los acuerdos tomados en los últimos Consejos de Gobierno celebrado 
el 3 de marzo, haciendo un resumen de los acuerdos tomados relativos a:  

 
• Propuesta de aplicación del Plan UCM de Estabilización y Promoción en 2014. 

• Propuesta de normas para la promoción de profesores asociados dentro del 
Plan UCM de estabilización y promoción en 2014. 
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• Propuesta de normas para la promoción de profesores funcionarios interinos 
dentro del Plan UCM de estabilización y promoción en 2014. 

• Propuesta de normativa para los Tribunales de Compensación para los Estudios 
de Grado de la UCM. 

 

Posteriormente, informa sobre la reunión mantenida con la Sra. Vicerrectora de 
Departamentos y Centros y los Sres. Directores de los departamentos de la Facultad en 
relación a las estrategias de actuación sobre el modelo organizativo de la UCM, 
incluyendo la reestructuración de los departamentos, mejora de la gestión de los 
centros,… Comenta que tras esta reunión la Sra. Vicerrectora les emplazó para una 
nueva reunión en la que se trataría sobre unidades docentes y la situación del 
Departamento de Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas. 
 

Informa sobre la visita de D. Javier Montero de Juan, Vicerrector de 
Organización, en la que se trató de conseguir la mejora de algunas infraestructuras. 
Tras la visita, el Sr. Vicerrector, fue consciente del problema, en materia de seguridad y 
de infraestructuras, que tiene nuestra Facultad. El Sr. Decano notifica que, a pesar de 
las carencias, se van a acometer algunas actuaciones como la mejora de la iluminación 
de la zona que rodea al edificio del HCVC que influye también a edificios cercanos, o la 
instalación de badenes (“guardias tumbados”)  en la calzada en zonas próximas al 
Pabellón de Fisiología, con objeto de disminuir la elevada velocidad de los vehículos en 
esa zona. En relación a la seguridad el servicio de vigilancia UCM se pasará con más 
frecuencia por nuestro Centro. El Sr. Decano aconseja y anima a denunciar en la policía 
todos los robos que se producen, ya que por la ubicación del Centro estamos en lo que 
la Policía denomina “zona segura” porque se hacen pocas denuncias. 
 

La Vicedecana de Posgrado y Ordenación Académica informa de la reunión que la 
Inspección de Servicios de la UCM ha mantenido con las autoridades académicas de las 
Facultades, con el objetivo de actualizar y regular de una manera uniforme el sistema 
de seguimiento docente. En próximas fechas se informará a los Departamentos sobre 
estos procedimientos. 

 
Señala también que se continúa con la implantación de los nuevos trámites de 

gestión de los alumnos de Doctorado matriculados en el Programa en Veterinaria que 
se ha iniciado este curso. En esta fase se está procediendo a la asignación definitiva de 
tutores y directores a los alumnos. 
 

A continuación, explica a los miembros de la Junta de los cambios normativos 
relacionados con el acceso a Doctorado de los Licenciados y Graduados procedentes 
de titulaciones de 5-6 años académicos. 
 

También informa de la próxima convocatoria de los Premios Extraordinarios de 
Doctorado 2012-2013 y de que la Comisión de Doctorado del centro revisará el 
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baremo para su evaluación, a fin de contemplar los cambios normativos que se 
produjeron en cuanto a la calificación de la tesis en el citado curso. 
 

Finalmente, la Vicedecana de Posgrado y Ordenación Académica recuerda que se 
ha abierto el primer plazo para la admisión de alumnos en Másteres Oficiales en el 
curso 2014-2015, e informa de cuáles serán los siguientes plazos, que se encuentran ya 
publicados en la página web de la UCM y de la Facultad. 
 

Tras esta intervención el Prof. San Andrés se interesa por el número de Tesis 
Doctorales con calificación de Apto o No Apto y pregunta si se podrían adaptar a la 
forma de calificación actual. También quiere que le aclaren si nuestros Licenciados y 
futuros graduados podrán  acceder a hacer la Tesis Doctoral directamente. 
 

La Vicedecana responde que en nuestro Centro son todas Apto Cum Laude y se 
estudiará en la Comisión, que está muy sensibilizada en este sentido, que sean 
calificadas como Sobresaliente Cum Laude. En relación a la segunda pregunta contesta 
afirmativamente y matiza que solo necesitan la aceptación del grupo de investigación 
y, si así lo considera necesario la Comisión, algunos complementos formativos con 
mayor o menor exigencia. 

 
El Sr. Vicedecano de Estudiantes y Relaciones Internacionales informa de la 

convocatoria ERASMUS “Plus” que 

 

es un programa de la Unión Europea aprobado para 
el periodo 2014-2020. El objeto de esta convocatoria es promover la movilidad de 
estudiantes UCM a otra institución europea de educación superior con el fin de cursar 
estudios y obtener a su regreso el reconocimiento establecido en el documento 
“Acuerdo de estudios”. La duración de la movilidad vendrá marcada por el acuerdo 
bilateral firmado con la institución de acogida, y nunca podrá ser inferior a 3 meses. 
Los estudiantes podrán recibir becas de de diferente cuantía al mes en función del país 
de destino y su nivel de vida del país de destino. También explica que habrá becas 
Erasmus sin financiación. 

A continuación, toma la palabra la Sra. Vicedecana de Coordinación y Calidad de la 
Docencia que notifica que ya han comenzado las reuniones de coordinación para 
realizar la Programación Docente del próximo curso 2014-2015. También comenta que 
se ha recibido el informe de la Memorias del Grado en Veterinaria, Máster en Virología 
y Máster en Investigación en Ciencias Veterinaria, correspondientes al curso 2012-
2013, que han sido admitidas con mejoras mínimas. Finaliza su intervención 
notificando que ha salido la convocatoria de los Proyectos de Innovación y Mejora de 
la Calidad Docente, con 45 líneas prioritarias.  
 

El Sr. Vicedecano de Investigación, Transferencia y Biblioteca notifica que la 
Facultad de Veterinaria en la memoria de investigación 2013, publicada por el 
Vicerrectorado de Investigación de la UCM, ocupa el 2º lugar por captación de recursos 
de Investigación en la UCM, por detrás de CC Químicas. Los datos recogidos por el 
Vicerrectorado de Investigación de la UCM no coinciden con los datos obtenidos desde 
el Vicedecanato de Investigación, Transferencia y Biblioteca de la Facultad de 
Veterinaria, siendo estos últimos significativamente superiores a los del Vicerrectorado 
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de Investigación. Los datos de variables de investigación recogidos por el Vicedecanato 
de Investigación, Transferencia y Biblioteca de la Facultad de Veterinaria para el año 
2013 suponen una mejoría con respecto a los valores del 2012 publicados por el 
Vicerrectorado de Investigación de la UCM y con respecto a los datos del Vicedecanato 
de Investigación, Transferencia y Biblioteca de la Facultad del 2012. 
 

Posteriormente, agradece el trabajo realizado por los miembros de la Biblioteca de 
la Facultad y especialmente a Antonio Calderón Rehecho por su labor en la obtención 
de los datos de número de citas a los trabajos publicados por personal de la Facultad 
de Veterinaria. En el año 2012 un total de 14559 que se corresponden 
aproximadamente con 40 citas diarias. 
 

Informa de la creación de una nueva EBT en nuestro Centro: VELOGEN, liderada 
por los profesores Javier Cañón y Susana Dunner a los que transmite la más sincera 
enhorabuena. 
 

Comenta que está prácticamente terminada la instalación del sistema de 
monitorización de variables en los aparatos mediante sondas. Explica que es un 
sistema modular y abierto a la incorporación de cualquier nuevo candidato y en breve 
instalarán el software en los ordenadores personales y darán a los implicados un 
cursillo para saber manejarlo. 
 

Notifica que se ha constituido el CEEA-VET (Comité de Ética y Experimentación 
Animal de la Facultad de Veterinaria), y se va a enviar un mensaje a todo el personal de 
la Facultad informando de su constitución y de las instrucciones para solicitar los 
permisos correspondientes a la CM según el RD5372013. 
 

En este orden de temas, informa de que están abierta la Convocatoria de 
ayudas Santander-UCM a Grupos de Investigación hasta el 9 de abril, la Convocatoria 
de ayudas a contratos predoctorales UCM hasta el 29 de abril y de que se ha puesto en 
marcha de un nuevo sistema para agilizar la contratación de personal asociado a los 
Proyectos. 

En relación a sus funciones de Vicedecano de Biblioteca, expone que ha asistido 
a una Comisión de Biblioteca en el Rectorado y se solicitó una cofinanciación de 1700 
euros para la subscripción de 1 año de la base de datos Scopus, que la Comisión de la 
Facultad después de su análisis ha declinado.  Finaliza su intervención agradeciendo al 
personal de la Biblioteca la organización de la IV edición del Concurso de relatos breves 
“Hablemos con los animales” e informa de que está abierto el plazo para presentarse 
al concurso animando a todos a que participen. 

Recuerda que disponemos y anima a utilizar los códigos QR en la entrada de 
todos los espacios del Centro (docentes y espacios comunes); con ellos mediante un 
escáner y un Smartphone se puede conocer, en tiempo real, la ocupación y las 
previsiones futuras para el espacio en cuestión. Considera que, de esta manera, se 
tendrá un mejor aprovechamiento e información del uso de los espacios. 
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En cuanto a la presencia en las aulas de animales de compañía informa de que 
se ha recibido un informe de la Asesoría Jurídica en relación a la Facultad de Bellas 
Artes, pero estamos a la espera de un informe específico para nuestro Centro. 

Para finalizar este punto del orden del día anuncia que se van a llevar a cabo en 
nuestro Centro: 

• Las III Jornadas de Agroecología de la UCM los próximos días 7, 8, 9 y 10 de 
abril. 

• Las pruebas de la PAU los días 10, 11 y 12 de junio. 

• La “parada de sementales” en el HCV los lunes, miércoles y viernes de la 
primavera. 

• Congreso de Balaena. 

• Congreso de Animales Exóticos de AVAFES. 

3er Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del número de plazas de nuevo 
ingreso ofertadas para el Grado en Veterinaria para el curso 2014-2015. 

 
El Sr. Decano comenta que han solicitado, desde el Vicerrectorado de 

Estudiantes, el número de plazas de nuevo ingreso que se ofertan para el Grado en 
Veterinaria. Considera, si la Junta está de acuerdo, que el número debe ser el mismo 
que el del pasado curso, es decir 165 nuevas plazas. 
 

Sin intervenciones, se aprueba por unanimidad que el número de plazas de 
nuevo ingreso ofertadas para el Grado en Veterinaria para el curso 2014-2015, sea 
165. 
 
4º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del número de plazas de nuevo 

 ingreso ofertadas para el Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos para 
 el curso 2014-2015. 

 
Al igual que en el punto anterior del orden del día, el Sr. Decano sugiere que el 

número de plazas ofertadas para el Grado en CyTA sea 85. 
 

Se aprueba, por unanimidad, que las plazas de nuevo ingreso ofertadas para el 
Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos para el curso 2014-2015, sea 85. 
 
5º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de cambios en la composición 

 de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Veterinaria. 
 

El Sr. Decano informa que debido a los cambios en la dirección de los 
Departamentos de Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas y de Fisiología se van 
a producir variaciones en la composición de la Comisión de Doctorado. El 
Departamento de Fisiología Animal ratifica a la Profª. Gema Silván Granados y en el de 
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Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas se nombra nuevo miembro a la Profª. 
Inmaculada Santos Álvarez. 

 

Se aprueba, por unanimidad el cambio en la composición de la Comisión 
Académica del Programa de Doctorado en Veterinaria  

 

 
6º Punto del orden del día Aprobación, si procede, de la ejecución económica del año 

 2013. 
 

El Sr. Decano explica que el documento, que obra en poder de todos los 
miembros de la Junta está desglosado por concepto contable y expresa que se ha 
ejecutado el 99% del presupuesto de este año y por esta razón ha sido felicitado por la 
Sra. Gerente General de la UCM. Este hecho supone que en el próximo presupuesto no 
se detraerá, inicialmente, ninguna cantidad. 

La Profª. Selgas toma la palabra para comentar que le sorprende el saldo 
negativo con que los departamentos entran en el nuevo año y que este remanente 
negativo es más “virtual” que real, ya que existe un desfase entre el cierre de la 
ejecución económica de los departamentos y el año real. Además los -14.989,53 euros, 
serían una herramienta a utilizar para exponer que el presupuesto no cubre las 
necesidades existentes. Estos hechos comprometen el funcionamiento interno de los 
departamentos porque se hace cargo de muchos gastos que no les corresponden y 
suponen una carga muy importante. Además, recuerda que el desarrollo de Practicum, 
incrementará el gasto en materias primas que no sabe si van a poder asumir. 
 

El Prof. Rodríguez Franco da las gracias a la Profª. Selgas por su intervención y 
puntualiza que en el departamento que él dirige la docencia está muy comprometida 
de forma adversa, por estos hechos, y por ello necesitan invertir dinero de proyectos, 
cátedras extraordinarias, … para sufragar los gastos derivados del uso de animales. Es 
decir los números que aparecen la ejecución económica son ficticios. 
 

El Sr. Decano concuerda con estas opiniones y explica que es el único Decano 
que protesta en el Rectorado. Además afirma que el modelo actual de reparto 
perjudica a las Facultades con mayores entradas económicas por investigación y 
menor número de alumnos como es nuestro caso y el de la Facultad de Químicas, 
frente a las Facultades con elevado número de alumnos como puede ser la Facultad de 
Derecho. Finaliza su intervención agradeciendo a todo el profesorado el enorme 
esfuerzo que realiza para mantener la calidad de la docencia en nuestro Centro y 
comenta que seguirá defendiendo que se modifique el modelo de distribución. 
 

Sin más intervenciones, se aprueba por unanimidad la ejecución presupuestaria 
de la dotación asignada a la Facultad de Veterinaria en el ejercicio económico de 2013. 
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7º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del reparto de la dotación 

 económica anual para el año 2014.  
 

El Sr. Decano analiza de manera general el reparto de la dotación anual y que 
obra en poder de todos los miembros de la Junta. Pormenoriza las deducciones y 
señala que el 20% de la dotación neta es para Servicios Centrales y el 80% para los 
Departamentos del Centro. Recuerda que se ha producido una paulatina reducción de 
los presupuestos desde el año 2009 y agradece a los docentes de Física la reducción de 
sus gastos que ha redundando en beneficio de los otros departamentos. 
 

Posteriormente, el Sr. Decano abre el turno de debate, tomando la palabra el 
Prof. San Andrés que propone que con las “partidas sobrantes” se financie la 
actualización de revistas. El Sr. Decano interviene diciendo que los costes en revistas 
son elevadísimos y que por ello el dinero se destina a otras mejoras más asumibles. A 
continuación, el Prof. Rodriguez Franco expone las dificultades que tiene su 
departamento para sufragar los gastos derivados de la alimentación de los animales. 
En este orden de temas, el Sr. Gerente matiza, que este año, el dinero se ha empleado 
en la mejora de algún ordenador de la Biblioteca, poner cortinas en las aulas y comprar 
microondas para los alumnos. 

 
Una vez escuchadas todas las argumentaciones se aprueba, por unanimidad, la 

distribución de la dotación asignada al centro para el ejercicio económico de 2014.  
 
8º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de la propuesta de los Premios 
Extraordinarios de la Licenciatura en Veterinaria del curso 2012-2013. 
  

El Sr. Decano cede la palabra a la Secretaria Académica que informa, que como 
todos los años, es necesario hacer una propuesta para otorgar los Premios 
Extraordinarios de la Licenciatura en Veterinaria, de acuerdo con los criterios 
establecidos por la  Normativa complutense que establece que se otorgará cada curso 
académico un premio extraordinario de Licenciatura o Diplomatura por cada cien 
alumnos titulados o fracción de cien en cada uno de los estudios que se imparten en 
las Facultades. Los alumnos que a continuación se citan son los dos mejores 
expedientes del curso 2012-2013 y por ello se proponen a tal fin: 

 
• Sara Ekei Ferrera Alvarez (9.45) 
• Alejandro Jiménez Melendel( 9.20) 

 
Se aprueban por unanimidad estas propuestas. 
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9º Punto  del orden del día. Aprobación, si procede, de la propuesta de los Premios 
Extraordinarios de la Licenciatura en Ciencia y Tecnología de los Alimentos del curso 
2012-2013. 
 

Al igual que en el punto anterior, se propone como Premio Extraordinario de 
Licenciatura en Ciencia Tecnología de los Alimentos del curso 2012-2013 a la  
licenciada: 

• Esther Fadrique Manzano (8.59) 
 

Se aprueba por unanimidad esta propuesta. 
 
 
 
 10ª Punto del orden del día. Asuntos varios.  
 

El Sr. Decano solicita el permiso de la Junta para la colocación de dos bandas 
reductoras de velocidad en la curva situada en las proximidades del Pabellón de 
Fisiología con el fin de que los coches circulen más despacio y de esta manera evitar 
daños o situaciones de riesgo derivadas de la rápida circulación vial en ese tramo de la 
Facultad, entre otros. Puntualiza que las bandas se ajustan a las exigencias de la 
normativa vigente en esta materia. Estos reductores de velocidad no suponen un gasto 
extra, ya que las ha conseguido de forma gratuita el Sr. Gerente. 
 

La Profª. Gómez Lucía expresa su posible disconformidad con esta medida, 
argumentando que suponen un riesgo para los ciclistas, ya que pueden caerse. El Sr. 
Decano contesta que los coches en este punto circulan con excesiva velocidad y este 
hecho supone un enorme peligro para ciclistas, conductores y viandantes. 
 

Estando de acuerdo todos los miembros de la Junta se concede permiso para la 
colación de las referidas bandas en la curva situada en las proximidades del Pabellón 
de Fisiología. 
 
 
11º Punto del orden del día. Ruegos y preguntas. 
 

El Prof. San Andrés comenta que han vuelto a hacer pintadas sobre las que ya 
se habían limpiado o pintado. 
También pregunta que beneficios aporta el nuevo servicio telefónico contratado por la 
UCM. El Sr. Gerente contesta que es un sistema Voz sobre IP que permite el servicio 
libre telefónico vía internet y supone un elevado ahorro en el gasto telefónico de la 
UCM. El Prof. Blanco Cancelo pregunta si se pueden usar terminales inalámbricas. La 
Sra. Directora de la Biblioteca contesta que cree que sí es posible. 
 

La Profª. Selgas quiere hacer constar que en relación a la presencia de animales 
en las aulas el profesorado del departamento que dirige se manifiesta en contra. 
También solicita de la Gerencia que se haga con mayor frecuencia el trabajo de 
mantenimiento de los ordenadores de las aulas. 
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El Sr. Gerente contesta que se tendrá en cuenta y que esta semana nos encontramos 
en un proceso en el que se cambiarán 8 ordenadores de las aulas. 
 

Finalmente, la representante de los Estudiantes, Dña. Almudena Morate 
informa, a la Junta, de que hay convocada una huelga de estudiantes para el próximo 
27 de marzo y que ese mismo día se celebrará en el Centro una asamblea. Así mismo, 
expone que también se pondrán, en la Facultad, mesas informativas el día 26 de 
marzo. 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:20 horas. 
 
 
 
 
 

Mª Dolores San Andrés 
Secretaria 
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